

Teamprofil Paddelquäler



Wir sind die Paddelquäler des Drachenbootverein Northeim e.V. Gepaddelt wird seit 2014 und das auf dem großen und wunderschönen Northeimer Kiessee.

Wir sind ein buntgemischter Paddlerhaufen jeden Alters und verbringen auch neben unseren Trainingseinheiten viel Zeit miteinander, wo immer der Spaß im Vordergrund steht.

Da unser Verein immer größer wird, haben sich am Anfang diesen Jahres die ehrgeizigsten Paddler zum Paddelquäler "Sportteam" zusammengefunden, welche auf vielen Regatten immer auf den vordersten Plätzen mitmischen wollen.

Zu unseren schönsten Erfolgen zählen unter anderem:

2016 Aufstieg von Fun-Sport (3. Platz) in die Sportkategorie, Drachenbootfestival Hannover

2017 dann direkt Sport-Premium vorne mit dabei (10. Platz 250m, 8. Platz 500m),

Drachenbootfestival Hannover

2017 2. Platz Isecup Hamburg

2018 3. Platz Mount Everest Cup Hannover

2018 2. Platz Alte Fahrt Minden

Mit einem lautstarken "PADDEL - QUÄLER!!!" bringen wir uns vor jedem Rennen richtig in Fahrt.

Im letzten Jahr haben wir beim Weserdrachen Cup den 2. Platz in der Langstrecke geholt und das Treppchen in der Kurzstrecke um 0,01 Sekunden verpasst. Das wollen wir dieses Jahr

ändern.